

Fecha Sección Página 02.06.2010 **Primera** pp-6



# MANTENDRÁ **FCH LA LUCHA**

**TAMPICO.** El Presidente Felipe Calderón advirtió aver que continuará el combate antinarco porque su Gobierno nunca abandonará a las familias mexicanas a su suerte.

"Sabemos lo que la gente exige más allá de lo que planteen críticos", dijo al encabezar el Día de la Marina.

Exige 'la gente' continuar con combate al crimen, asevera

# ora FCH crítica: irá lucha a narco

> Presume Marina poderío militar en maniobras con fuego real Mayolo López

ENVIADO

TAMPICO.- El Presidente Felipe Calderón refutó a los "críticos", avisó que mantendrá el "combate frontal" contra la delincuencia y prometió no abandonar a su suerte a las familias en estas horas marcadas por la violencia y las amenazas del crimen organizado.

Con mariachi de por medio, Calderón participó de la conmemoración del Día de la Marina durante un desayuno ante cientos de elementos de la Armada y luego atestiguó en alta mar maniobras aeronavales con las que quedó de manifiesto un ostensi-

cópteros artillados.

El Mandatario dijo estar consciente de la amenaza que pesa sobre los tamaulipecos "y otros mexicanos" en distintos puntos de la República; por eso, apuntó, su Gobierno no había dudado ni un minuto en actuar con determinación para sortear la embestida de los grupos criminales.

'Sabemos que nos necesitan y sabemos lo que la gente exige, más allá de lo que planteen críticos, que se requiere seguir adelante con este combate frontal a la delincuencia organizada, porque debe quedar bien claro (que) el Gobierno federal nunca, nunca abandonará a las familias mexicanas a su suerte, ni las dejará en

manos de delincuentes", ofreció. Luego de elogiar el "heroico y valioso" desempeño de las Fuerzas Armadas en la estrategia antinarco, el Comandante Supremo

ble poderío armado, con empleo de las Fuerzas Armadas afirmó de fragatas lanzamisiles y heli- que el Estado no cederá ninguna plaza a las

> bandas delictivas ni dará cuartel a los

enemigos de la Patria. "Seguiremos utilizando todos los recursos a nuestro alcance para restablecer el Estado de Derecho y el control del Estado en cada frente", advirtió.

"No hemos vacilado en utilizar toda la fuerza del Estado para apoyar a la sociedad y a los Gobiernos locales en aquellos lugares donde se encuentran más amenazados por la acción de los criminales", apuntó.

Calderón deslizó entonces una acotación: la intervención de las fuerzas federales del orden, explicó, es una medida de carácter temporal. El Gobierno, precisó, ni pretende ni debe sustituir de manera permanente la tarea



Página 1 de 3 72297.00 \$ 75 Tam: 831 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
02.06.2010	Primera	pp-6

que en cada comunidad debe desarrollarse para proteger a la población.

El objetivo que se persigue, abundó, es brindar a las autoridades locales el tiempo y la oportunidad que requieren para reconstruir sus propias instituciones y posibilitar la conformación de cuerpos del orden confiables.

### CAÑONAZOS, RÁFAGAS Y MISILES

Más tarde, en alta mar, Calderón se puso una cachucha con las cinco estrellas que sólo puede ostentar el Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas. Acompañado por miembros del Gabinete de Seguridad, el Presidente abordó el buque "Independencia" para presenciar aparatosas maniobras aeronavales con "fuego real".

La Marina no escatimó recursos para hacer visible un enorme despliegue de poderío artillado: el buque "Huracán A-301" lanzó un misil tipo Gabriel, helicópteros artillados dispararon ráfagas de metralletas y paracaidistas simularon desembarques.

Equipado con una ametralla-

dora Browning de 50 centésimas de pulgada abastecida con munición incendiaria, un helicóptero tipo Bolkow Super Five lanzó cohetes de 70 milímetros de alto explosivo.

Luego surcó los aires un avión

Redigo L-90 con sendas ametralladoras Browning y disparó a un blanco que flotaba en las aguas del golfo.

Las ráfagas de metralleta levantaban chorros de agua y alrededor del buque "Independencia" -cuyo abanderamiento encabezó el Presidente de la República- y se esparcía la humareda de la pólvora consumida.

Calderón pasó revista a dos fragatas y cuatro patrullas oceánicas pertenecientes a la Fuerza Naval del Golfo.

Solemne, respaldado por el Almirante Francisco Saynez Mendoza, Secretario de Marina, el Presidente Calderón arrojó después al mar una ofrenda floral en memoria de los elementos de la Marina caídos en el cumplimiento del deber.

### ASÍ LO DIJO

Sabemos lo que la gente exige, más allá de lo que planteen críticos: que se requiere seguir adelante con este combate frontal a la delincuencia organizada".

## Felipe Calderón

Presidente de México





El Presidente Calderón observó los ejercicios navales junto al Almirante Francisco Saynez y otros miembros del gabinete.



Fecha	Sección	Página	
02.06.2010	Primera	pp-6	



FUEGO REAL. Elementos de la Marina dispararon misiles, saltaron de un avión tipo Casa que sobrevolaba a 7 mil pies, descendieron de sogas desde un helicóptero MI - 17 y simularon la toma de una instalación, entre otros ejercicios.

CP.